
Ausbürgerung
Beitrag von „Novenius Titus“ vom 6. September 2005, 13:57

Herr McClane ich danke Ihnen für die Arbeit die Sie hier geleistet haben und bedaure dass Sie
für sich persönlich solch einen drastischen Schritt ergreifen wollen.
Für alle Interessenten wird es wie bereits angekündigt noch diese Woche eine Pressekonferenz
geben, welche die von Herrn McClane angesprochene Verstimmung zwischen dem Reich und
der Föderation erklären.
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